

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



- * *Labor pulcra y tersa de Tristán Canales en la CIRT*
- * *Jaime Ruiz podría ser el presidente de la BMV*
- * *Aeroméxico abre nueva ruta a Panamá en mayo*

Edgar Pereda Gómez es el nuevo presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y Televisión, quien tendrá que realizar una labor de mucha intensidad y entrega, luego de que el presidente saliente **Tristán Canales** dejara un altísimo nivel, tras un desempeño terso y pulcro, en uno de los escenarios más difíciles y complicados para la industria, que fue la negociación y representación de la iniciativa privada durante la reforma y leyes secundarias en telecomunicaciones. Todavía se comenta su discurso que hizo ante el presidente Enrique Peña Nieto, como presidente de la Cámara. De manera abierta hizo los reconocimientos debidos ante los avances en términos de incrementar la competitividad y la apertura. Los esfuerzos que históricamente se han hecho, para que el sector más que una ancla sea parte del desarrollo del país. Hay temas muy álgidos como la relación que deberán tener las empresas del gobierno respecto al mercado. La cámara ha sido enfática en que hay competencia desleal, porque mientras sus agremiados el único ingreso que

tienen es la búsqueda de venta de publicidad, las empresas estatales gozan de un subsidio muy importante, que les da ventajas adicionales. Cuidar los equilibrios para evitar que no se desborde o generen desviaciones las empresas de radio y televisión del gobierno será una de las tareas importantes del nuevo presidente de la CIRT, por lo pronto Tristán Canales deja en el mejor de los términos, con una posición firme ante el gobierno federal, en donde será en los próximos meses que se recojan los beneficios de una presidencia conducida con esmero.

RELEVO. Hoy se conocerá quién relevará a **Luis Telléz** al frente de la Bolsa Mexicana de Valores durante su Asamblea General Ordinaria de Accionistas. Muchos aseguran que **Jaime Ruiz Sacristán** tiene el consenso necesario para llevar el destino del mercado bursátil a partir del 1 de enero.

NUEVA RUTA. Aeroméxico, que dirige **Andrés Conesa**, anunció que a partir del 14 de mayo de 2015 ofrecerá un vuelo diario entre la Ciudad de



JULIO BRITO A.
 juliobrito@cronica.com.mx
 juliobrito@visionautomotriz.com.mx

México y Panamá, convirtiéndose en su destino número 16 en Latinoamérica. Esta nueva ruta será operada con equipos Boeing 737-700 con capacidad para 124 pasajeros, -12 en Clase Premier. De la ciudad de México saldrá a las 9:45 y de Panamá a las 14:53. Este nuevo servicio conectará con vuelos de la aerolínea desde ciudades en México como Culiacán, Guadalajara, Monterrey, Puerto Vallarta, Reynosa y San Luis Potosí hacia Panamá, un gran foco comercial y de negocios que además cuenta con muchos atractivos turísticos.

EMPRENDEDORES. En el marco de GSBS2014, que se celebró por primera vez en el continente americano con sede en la ciudad de México, se reunieron cerca de 800 asistentes de 50 países para impulsar los negocios sociales ofrecen para solucionar problemas sociales ■

